

Anuncia Roberto Gil candidatura para ser ministro

| Por Jorge butrón
jorge.butron@razon.com.mx

EL ABOGADO y expresidente del Senado de la República, Roberto Gil Zuarth, anunció que tras darse a conocer la convocatoria, se postulará como candidato a ministro a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

“Frente a tiranos no hay que arrodillarse, hay que luchar. El miércoles que se presente la convocatoria, me voy a presentar a la elección de ministro”, dijo en el noticiero de Ciro Gómez Leyva.

El abogado mostró su solidaridad con los integrantes del Poder Judicial y adelantó que será uno de los primeros en presentar sus papeles, pues aseguró que es necesario luchar contra la “insensatez” que significa la reforma judicial.

EL TIP

ANTES DE LA REFORMA judicial los ministros de la Suprema Corte eran elegidos a través de una terna designada por el Presidente y votada por el Senado.

“Vamos a defender la razón, la seriedad, la República, ya que esta reforma es una insensatez. Los jueces y magistrados están pendiendo de un hilo su trabajo, pues extendiendo el paro no van a entender. No solamente el propósito es evidenciar esta locura, sino que vamos a construir una organización política nacional”, dijo.

Gil Zuarth indicó que buscará junto a otros miembros de la sociedad civil, construir hacia enero de 2025, un movimiento político nacional, que tenga reconocimiento ante las autoridades electorales.

Señaló que se ha descatado una suspensión de la reforma, por ello, dijo a los trabajadores continúen con la lucha por sus derechos; además, denunció que algunos consejeros de la Judicatura Federal están destruyendo el poder desde el interior y que están ligados a la ministra Yasmín Esquivel.

Mencionó que “si no queremos Lenias Batres”, se debe de empezar a defender la razón. Por ello, aseguró que si bien la reforma desbarata a un poder, los ciudadanos deben organizarse, jugar con las nuevas reglas y tratar de protegerse mediante el amparo a la ley.

Destacó ser mexicano, abogado de profesión; además que sus vecinos le pueden compartir una carta de recomendación. Y agregó que iniciará su campaña en Chilpancingo y Sinaloa, donde se han tenido problemas de violencia.

9

Ministros tendrá la Corte tras la reforma judicial



Foto: Cuartoscuro

ROBERTO GIL ZUARTH, expresidente del Senado de la República, en foto de archivo.